



Pablo Ortiz,
exgerente
general de
CLC.

JULIO CASTRO

Pablo Ortiz deja la gerencia general de Clínica Las Condes tras 17 meses en el cargo

En medio del proceso de adquisición de Clínica Las Condes por parte de Clínica Indisa y EuroAmérica, el directorio de la institución de salud acordó, de común acuerdo con el gerente general Pablo Ortiz, su salida inmediata del cargo.

La decisión, según indicó la firma, se hizo efectiva este martes y marca un nuevo capítulo en la transición administrativa de la clínica. Durante este período, el directorio designó como gerente general

interino a Héctor Zavala, abogado que hasta ahora formaba parte de la gerencia legal de CLC desde enero de 2022.

La salida de Ortiz no es una sorpresa para el mercado. El ingeniero comercial, quien ejerció el cargo desde mediados de 2023, era considerado uno de los cercanos de Alejandro Gil, expresidente del directorio y figura clave en la clínica durante los últimos años.